


 第2回ホットライン談話会に御出席いただきました先生方には心より御礼申し
上げます。先生方よりいただきました貴重な御意見やアドバイスは今後の運営
に活用させていただきます。今後も循環器内科ホットラインを地域の先生方や
患者さんに役立てていただけますようにスタッフ一同、取り組んで参ります。
引き続き御支援賜りますよう、どうぞよろしくお願い致します。 

 去る11月5日に第2回ホットライン談話会を本学講堂にて開催させていただきました。当日は多く
の先生方をはじめ、医療連携に関わるスタッフの皆様に御参加いただき、貴重な御意見を頂戴し
ました。談話会後の情報交換会では、地域の先生方と直接お話しする機会を得て、｢顔の見える｣
関係作りの重要性を改めて認識致しました。今後も是非、開催させていただこうと思います。 

第2回ホットライン談話会が開催されました。 

ホットラインの利用件数の推移 （件） 

 ホットラインが本格稼働となった2014年9月以降、ご利用いただいた件数が2016年11月に350件
を超えました。ひとえに皆様の御協力があってのことと、改めて御礼申し上げます。 
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